
ALGHERO PLAIN: VIAGGIA CON NOI

La 4°F dell’istituto tecnico superiore Roth, ha deciso di lavorare al progetto di Open Coesione,
riguardante la sala arrivi dell’aeroporto Alghero-Fertilia chiamato “La Riviera del Corallo”.
Inizialmente abbiamo discusso sul lavoro di ognuno, in base ai talenti e alle competenze possedute.
La decisione è stata:
 
 Project manager: Claudia Rondello, Noemi Fozzi, Silvia Puddu;
 Story tellers: Arianna Cabras e Marta Floris;
 Social-media manager: Elisa Guarino, Flaminio Fonnesu, Marika Tosi, Gianluca Meloni;
 Blogger: Alessia Sori, Danilo Lampis, Eleonora Riu e Martina Tribolo;
 Analisti e coder: Roberta Culeddu, Ines Marrazzu e Mattia Belloro; 
 Designer: Alice Pirisi, Cristina Enna, Lorenzo Forletta, Domenico Delrio;

Abbiamo avuto dei colloqui con la dottoressa Arru, in modo da approfondire l’argomento trattato e
abbiamo iniziato la ricerca, dei dati utili al fine del progetto. Numerosi sono i file PDF da noi
trovati, tra cui il bando di realizzazione della sala arrivi dell'aeroporto e ancora siamo alla ricerca di
ulteriori informazioni per approfondire l’argomento, a questo proposito è stata inviata una mail alla
dottoressa Soggiu, responsabile del progetto in fase di gara. Il lavoro è stato svolto sia nell’orario
scolastico, che extra scolastico, per poter mettere insieme tutto il materiale trovato.
Fondamentale è stato il ruolo dei Social-media manager che, oltre a creare le pagine di Facebook,
Instagram e Twitter, stanno continuando a condividerle. I Project manager hanno coordinato il
lavoro di tutti, tra cui le Story tellers che si sono occupate della prima relazione consegnata alla
prima scadenza, di questo documento e delle slide Powerpoint. Ci sono state anche diverse
difficoltà nell’ interpretazione dei dati numerici, risolte grazie all’aiuto degli Analisti. Il nostro logo
invece, progettato interamente dai Designer, ha riscontrato l’approvazione di tutta la classe. Ognuno
ha svolto il proprio compito al meglio, il nostro obiettivo è quello di riuscire a capire se i lavori
inerenti alla sala arrivi dell’aeroporto sono stati portati a termine o meno e il reale utilizzo dei fondi
stanziati dal fondo europeo.  
Questo progetto è stato scelto dalla nostra classe, perché facendo parte del corso turistico siamo
interessati a tutto ciò che può influenzare l’afflusso dei turisti nella nostra città e l’aeroporto è uno
dei principali mezzi di comunicazione, quindi riteniamo giusto che i viaggiatori siano accolti al
meglio.  

 


